
CTA NUM. 327 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA TRES DE JUNIO DE 2009, CORRESPONDIENTE AL 
SEGUNDO PERIODO ORDINARIO DE SESIONES, DEL TERCER AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DEL C. DIP.
ÁNGEL VALLE DE LA O. 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
SIENDO LAS  ONCE HORAS CON TREINTA Y DOS MINUTOS DEL DÍA 3 DE 
JUNIO DE 2009, CON LA ASISTENCIA DE 39 LEGISLADORES, EL C. 
PRESIDENTE  DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.  

EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, SOLICITÓ UN MINUTO DE 
SILENCIO EN MEMORIA DEL DIP. MARIO CÉSAR RÍOS GUTIÉRREZ, QUIEN 
FALLECIÓ HACE DOS AÑOS. DESCANSE EN PAZ.

EFECTUADO LO ANTERIOR, EL C. SECRETARIO PROCEDIÓ A DAR LECTURA 
AL ORDEN DEL DÍA EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 27 
VOTOS.  ASIMISMO, SE DIO LECTURA AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA 
CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD DE 31 VOTOS.  

ASUNTOS EN CARTERA:
S E R E C I B I Ó 1 A S U N T O A L C U A L S E L E D I O E L T R Á M I T E 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA)

INICIATIVAS  DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS  CC. 
DIPUTADOS.
NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO.

INFORME DE COMISIONES:
EL DIP. MARTÍN MEDINA DE LUNA DIO LECTURA AL RESOLUTIVO DEL 
DICTAMEN RELATIVO A ESCRITOS PRESENTADOS POR UN GRUPO DE 
VECINOS DE LAS COLONIAS GENARO VÁZQUEZ Y LOMAS MODELO 
UBICADAS EN EL MUNICIPIO DE MONTERREY, N.L., MEDIANTE EL CUAL 
SOLICITAN LA APROBACIÓN DE UN PUNTO DE ACUERDO QUE RESUELVA A 
FAVOR DE LA COLONIA GENARO VÁZQUEZ LA EXPROPIACIÓN POR CAUSA 
DE UTILIDAD PÚBLICA LA CALLE CAÑÓN DE LAS FLORES, QUE SIRVE DE 
PASO Y ACCESO A LA COLONIA Y A OTRAS CERCANAS.- ACORDÁNDOSE 

 A
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QUE NO ES DE APROBARSE. INTERVINO EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA 
MALDONADO, PRESENTANDO VOTO PARTICULAR, INTERVINO A FAVOR 
DEL VOTO PARTICULAR EL DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA. – FUE 
DESECHADO EL VOTO PARTICULAR POR MAYORÍA DE 4 VOTOS  A 
FAVOR Y 25 ABSTENCIONES.  ACTO SEGUIDO, SE CONTINUÓ CON LA 
DISCUSIÓN DEL DICTAMEN EXPEDIENTE 5660.- INTERVINO A FAVOR EL DIP. 
GAMALIEL VALDEZ SALAZAR.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR 
MAYORÍA DE  22 VOTOS A FAVOR Y 2 VOTOS EN CONTRA.

EL DIP. JOSÉ MANUEL GUAJARDO CANALES, DIO LECTURA AL 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A ESCRITO PRESENTADO POR EL 
C. JOSÉ MARTÍNEZ CASTRO, MEDIANTE EL CUAL SOLICITA LA 
INTERVENCIÓN DE ESTA SOBERANÍA, ANTE LAS OFICINAS DEL IMPUESTO 
PREDIAL DEL R. AYUNTAMIENTO DE MONTERREY PARA QUE LE HAGAN 
VÁLIDO SUS DESCUENTOS COMO JUBILADO Y PAGUE LO QUE 
CORRESPONDA BAJO ESA FIGURA.- ACORDÁNDOSE ENVIAR EL 
EXPEDIENTE AL R. AYUNTAMIENTO DE MONTERREY, NUEVO LEÓN. 
INTERVINO A FAVOR DEL DICTAMEN LA DIP. NORMA YOLANDA ROBLES 
ROSALES.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 24 
VOTOS.

EL DIP. JAVIER PONCE FLORES DIO LECTURA AL RESOLUTIVO DEL 
DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL DIP. 
RICARDO VÁZQUEZ SILVA, INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL 
PA N D E E S TA L E G I S L AT U R A , A F I N D E Q U E S E S O L I C I T E 
RESPETUOSAMENTE A LA COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD, QUE 
IMPLEMENTE, PARA EL CASO DE QUE EXISTAN INTERRUPCIONES 
TEMPORALES EN EL SERVICIO DE ENERGÍA ELÉCTRICA, UN PROGRAMA 
DE ATENCIÓN TELEFÓNICA DE CALIDAD, PROCURANDO DAR ATENCIÓN 
INMEDIATA PERSONALIZADA A LOS USUARIOS Y ASÍ EVITAR LAS 
MOLESTIAS OCASIONADAS POR LA FALTA DE ATENCIÓN Y PÉRDIDAS DE 
TIEMPO A QUIENES SE ESMERAN Y CUMPLEN CON EL PAGO DE LOS ALTOS 
COSTOS DEL SERVICIO.- ACORDÁNDOSE ENVIAR EL EXHORTO. INTERVINO 
A FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP. JAVIER PONCE FLORES.- FUE APROBADO 
EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 23 VOTOS.

LA  DIP. JOSEFINA CANTÚ BENAVIDES, DIO LECTURA AL RESOLUTIVO DEL 
DICTAMEN RELATIVO A LA CUENTA PÚBLICA DEL FIDEICOMISO 
N Ú M E R O 8 0 4 2 5 A U T O P I S TA M O N T E R R E Y- C A D E R E Y TA , 
CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FISCAL 2006.- ACORDÁNDOSE QUE ES 
DE APROBARSE.- IINTERVINO A FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP. JOSÉ 
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ROBERTO DELGADO ARIZPE.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR 
UNANIMIDAD DE 25 VOTOS.

LA DIP. ITZEL SOLEDAD CASTILLO ALMANZA, DIO LECTURA AL 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A LA CUENTA PÚBLICA DEL 
INSTITUTO DE CONTROL VEHICULAR DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CORRESPONDIENTE A SU EJERCICIO FISCAL 2006.- ACORDÁNDOSE QUE 
ES DE APROBARSE Y SE INSTRUYE A LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL 
ESTADO DAR SEGUIMIENTO A LAS OBSERVACIONES SEÑALADAS EN EL 
INFORME DEFINITIVO. INTERVINO A FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP. 
MARTIN MEDINA DE LUNA.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR 
UNANIMIDAD DE 31 VOTOS.

LA  DIP. MARÍA ELISA IBARRA JOHNSTON, DIO LECTURA AL RESOLUTIVO 
DEL DICTAMEN RELATIVO A LA CUENTA PÚBLICA DE LA RED ESTATAL 
DE AUTOPISTAS DE NUEVO LEÓN, CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO 
FISCAL 2006.- ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE Y SE INSTRUYE A 
LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DAR SEGUIMIENTO A LAS 
OBSERVACIONES SEÑALADAS EN EL INFORME DEFINITIVO. INTERVINO A 
FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP. JOSÉ ROBERTO DELGADO ARIZPE.- FUE 
APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 28 VOTOS.

EL DIP. LUIS EDUARDO GARCÍA URRUTIA DIO LECTURA AL RESOLUTIVO 
DEL DICTAMEN RELATIVO A LA CUENTA PÚBLICA DEL SISTEMA DE 
TRANSPORTE COLECTIVO METRORREY, CORRESPONDIENTE A SU 
EJERCICIO FISCAL 2006.- ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE, Y SE 
INSTRUYE A LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DAR SEGUIMIENTO A 
LAS OBSERVACIONES SEÑALADAS EN EL INFORME DEFINITIVO. 
INTERVINO A FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP. NOÉ TORRES MATA.- FUE 
APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 34 VOTOS.

EL DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, DIO LECTURA AL 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PROPUESTA DEL C. SECRETARIO 
DEL R. AYUNTAMIENTO DE GUADALUPE, NUEVO LEÓN, EN EL CUAL 
SOLICITA QUE ESTA SOBERANÍA, AUTORICE UNA PARTIDA ADICIONAL AL 
PRESUPUESTO DE INGRESOS. ASIMISMO, ESCRITO PRESENTADO POR EL 
DIP. ÁLVARO FLORES PALOMO, INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO  
DEL PRI DE ESTA LEGISLATURA, SOLICITANDO QUE SEA CONVOCADA LA 
COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL, PARA 
CONOCER DE LA PETICIÓN DEL REFERIDO AYUNTAMIENTO. 
ACORDÁNDOSE NO HA LUGAR.– INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN 
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LOS DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, ÁLVARO FLORES PALOMO, QUIEN 
ADEMÁS CUESTIONÓ QUE DICHO ASUNTO SE ESTÉ APENAS 
DESAHOGANDO EN EL PLENO.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR 
UNANIMIDAD DE 29 VOTOS.

EL DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, DIO LECTURA AL RESOLUTIVO DEL 
DICTAMEN RELATIVO A ESCRITO DEL C. SECRETARIO DEL R.  
AYUNTAMIENTO DE MONTERREY, NUEVO LEÓN, EN DONDE SOLICITA A 
ESTE H. CONGRESO DEL ESTADO, LA AUTORIZACIÓN PARA LA 
CONTRATACIÓN DE UN FINANCIAMIENTO POR UN MONTO GLOBAL DE 
SETECIENTOS TREINTA MILLONES SEISCIENTOS SETENTA Y NUEVE MIL 
TRESCIENTOS NOVENTA Y SIETE PESOS.- ACORDÁNDOSE POR ATENDIDA 
LA SOLICITUD.- INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS  DIP. 
ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, SERGIO EDUARDO VÁZQUEZ 
CARRERA, QUIEN ADEMÁS CUESTIONÓ QUE DICHO ASUNTO SE ESTÉ 
APENAS DESAHOGANDO EN EL PLENO.- FUE APROBADO EL DICTAMEN 
POR UNANIMIDAD DE 28 VOTOS. 

EL DIP. RANULFO MARTINEZ VALDEZ, DIO LECTURA AL RESOLUTIVO DEL 
DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO PROPUESTO POR EL  DIP. 
FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO 
DEL PRI DE ESTA LEGISLATURA, PARA QUE SE SOLICITE A LA 
COORDINADORA DEL INSTITUTO NACIONAL PARA EL FEDERALISMO Y EL 
DESARROLLO MUNICIPAL, Y AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL DE 
MONTERREY, N.L., TENGAN A BIEN INFORMAR MEDIANTE LOS 
DOCUMENTOS NECESARIOS QUE ACREDITEN SI EL MUNICIPIO DE 
MONTERREY ERA MERECEDOR O NO DEL PREMIO NACIONAL AL BUEN 
GOBIERNO MUNICIPAL.  – ACORDÁNDOSE POR ATENDIDA LA SOLICITUD.- 
INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LA DIP. LAURA PAULA LÓPEZ 
SÁNCHEZ, MARCELO CARLO BENAVIDES MIER, QUIEN CUESTIONÓ QUE 
DICHO ASUNTO APENAS SE ESTÉ DESAHOGANDO EN EL PLENO.- FUE 
APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 25 VOTOS.

LA DIP. MARÍA ELISA IBARRA JOHNSTON, DIO LECTURA AL RESOLUTIVO 
DEL DICTAMEN RELATIVO A LA CUENTA PÚBLICA DE SERVICIOS DE 
SALUD DE NUEVO LEÓN, DE SU EJERCICIO FISCAL 2006.- 
ACORDÁNDOSE RECHAZAR LA CUENTA PÚBLICA Y SE INSTRUYE A LA 
AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO PARA QUE PROCEDA AL FINCAMIENTO 
DE LAS RESPONSABILIDADES ADMINISTRATIVAS, ECONÓMICAS Y 
PENALES QUE RESULTEN DE LAS OBSERVACIONES SEÑALADAS EN EL 
INFORME DEFINITIVO.- INTERVINO EN CONTRA DEL DICTAMEN EL DIP. 
DIEGO LÓPEZ CRUZ2. INTERVINO A FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP. 
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RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, CON PROPUESTA DE MODIFICACIÓN EN EL 
RESOLUTIVO TERCERO DEL ACUERDO, LA CUAL FUE APROBADA POR 
MAYORÍA. INTERVINO A FAVOR  DEL DICTAMEN EL DIP. NOÉ TORRES 
MATA2.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR MAYORÍA DE 21 VOTOS A 
FAVOR, 16 VOTOS  EN CONTRA Y 1 ABSTENCIÓN, CON LA MODIFICACIÓN 
PROPUESTA. 

ASUNTOS GENERALES:
EL PRESIDENTE INFORMÓ QUE EN LA SESIÓN DE AYER FUE PRESENTADO 
UN PUNTO DE ACUERDO POR EL DIP. DIEGO LÓPEZ CRUZ, AL CUAL NO FUE 
POSIBLE DARLE TRÁMITE, POR LO QUE EL DÍA DE HOY LO TURNA A LA 
COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO, CON CARÁCTER DE URGENTE.  

LA DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 
PARA QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE RESPETUOSAMENTE, A LOS 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL Y DERECHOS 
HUMANOS, A FIN DE QUE SE REÚNAN A LA MAYOR BREVEDAD, CON EL 
PROPÓSITO DE APROBAR LA INICIATIVA DE REFORMA POR MODIFICACIÓN 
DEL ARTÍCULO 13 FRACCIÓN IV DE LA LEY SOBRE EL SISTEMA DE 
ASISTENCIA SOCIAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, PRESENTADA POR LA 
PROFESORA MIRNA ISABEL SALDÍVAR PAZ, SECRETARIA GENERAL DE LA 
SECCIÓN 50 DEL SNTE.-  INTERVINO EN EL TEMA EL DIP. ZEFERINO JUÁREZ 
MATA.- FUE TURNADO A LA COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL Y 
DERECHOS  HUMANOS, PARA QUE SE ANEXA AL EXPEDIENTE 5755. EL 
PRESIDENTE INVITÓ A LA REFERIDA COMISIÓN PARA QUE ANALICEN 
EL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LA DIP. MARÍA DOLORES 
LEAL CANTÚ.

EN OTRO TEMA EL DIP. ÁLVARO FLORES PALOMO, HIZO REFERENCIA A 
UNA INFORMACIÓN DIFUNDIDA POR UN MEDIO DE COMUNICACIÓN, 
RESPECTO A LA EMPRESA CONSTRUCTION PRACTICES OF TEXAS, INC. EN 
LA CUAL APARECE COMO SOCIO EL CANDIDATO DEL PAN A LA ALCALDÍA 
DE MONTERREY,  Y OTROS SOCIOS, ENTRE LAS CUALES ESTÁ GUILLERMO 
SAHAGÚN Y QUE DICHA EMPRESA COINCIDE CON EL NOMBRE DE LA 
COMPAÑÍA CONSTRUCCIONES PRÁCTICAS, S.A. DE C.V., QUE FUE 
ACUSADA DE GANAR CUATRO SUBASTAS DEL INSTITUTO PARA LA 
PROTECCIÓN DEL AHORRO BANCARIO (IPAB), PARA COMPRAR A UN 
PRECIO ABSURDAMENTE BAJO PROPIEDADES PÉRDIDAS DURANTE LA 
ÉPOCA DE LOS ´90s. DE LA CUAL SEÑALA EL DIPUTADO PALOMO FLORES, 
QUE EL CANDIDATO DICE QUE ES FALSO. POR OTRO LADO, HIZO MENCIÓN 
AL PRESUNTO ENRIQUECIMIENTO ILÍCITO DE FAMILIARES DE MARTHA 
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SAHAGÚN, ASÍ COMO TAMBIÉN EL GRUPO SAN NICOLÁS QUE HA 
RECIBIDO REGALOS DE PERSONAS DE DUDOSA HONESTIDAD. 

EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO PRESENTÓ PUNTO DE 
ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA MANIFIESTE SU RESPALDO 
PÚBLICO A LA POSTURA DEL ING. JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ TREVIÑO, 
RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, DE EXIGIR A 
SINERGIA DEPORTIVA, EMPRESA SUBSIDIARIA DEL GRUPO CEMEX, QUE 
RINDA CUENTAS SOBRE LOS TRECE AÑOS DE GESTIÓN, OPERACIÓN Y 
ADMINISTRACIÓN DEL EQUIPO DE FÚTBOL TIGRES. ASIMISMO, SOLICITE 
LA PRONTA INTERVENCIÓN DEL CONSEJO UNIVERSITARIO DE LA 
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, PARA QUE ANALICE LA 
DETERMINACIÓN DE ANULAR O RESCINDIR EL CONVENIO DE OPERACIÓN 
Y ADMINISTRACIÓN DEL MENCIONADO EQUIPO, CELEBRADO CON LA 
EMPRESA SINERGIA DEPORTIVA POR INCUMPLIMIENTO DE CONTRATO.-  
INTERVINIERON EN EL TEMA DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS DIP. 
RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, RICARDO VÁZQUEZ SILVA, GERARDO 
JAVIER GARCÍA MALDONADO, JOSÉ MANUEL GUAJARDO CANALES. 
INTERVINO CON UNA MOCIÓN EL DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA.- FUE 
APROBADO EL QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR MAYORÍA. FUE 
DESECHADO EL PUNTO DE ACUERDO POR MAYORÍA DE 18 VOTOS A 
FAVOR Y 19 VOTOS EN CONTRA Y 1 ABSTENCIÓN. 

LA DIP. MARCELA MARÍA LÓPEZ RIZZO, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO, 
PARA QUE ESTA LEGISLATURA, EN PLENO RESPETO A LA AUTONOMÍA 
MUNICIPAL, SOLICITE ATENTAMENTE AL MUNICIPIO DE MONTERREY, 
PROPORCIONE A LA BREVEDAD POSIBLE, LOS DOCUMENTOS SOLICITADOS 
POR OFICIO LA C. JUANA MARTHA VEGA JIMÉNEZ DE RODRÍGUEZ EN 
FECHA 02 DE JUNIO DE 2009, PARA QUE SE PUEDAN MANIFESTAR 
CONFORME A DERECHO LES CORRESPONDA. ASÍ MISMO SE CONSIDERE 
LA POSIBILIDAD DE DETENER LA AUTORIZACIÓN DE LOS PROYECTOS 
EJECUTIVO Y VENTA DEL FRACCIONAMIENTO MONTELEON, HASTA EN 
TANTO SE ANALICEN LOS DOCUMENTOS SOLICITADOS.-  INTERVINIERON 
EN EL TEMA DANDO SUS PUNTOS DE VISTA Y APOYANDO EL PUNTO DE 
ACUERDO LOS DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, CARLOTA VARGAS GARZA, 
NOÉ TORRES MATA, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, 
SOLICITANDO SE FORME UNA COMISIÓN ESPECIAL…

EN ESE MOMENTO EL PRESIDENTE INFORMÓ QUE EL TIEMPO 
REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN HABÍA CONCLUIDO. INTERVINO CON 
PROPUESTA EL DIP. NOÉ TORRES MATA, QUE SE TERMINE CON EL TEMA 
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QUE ESTÁ EN DISCUSIÓN Y DAR POR TERMINADA LA SESIÓN.- FUE 
APROBADA LA PROPUESTA POR UNANIMIDAD DE 28 VOTOS. 

CONTINUANDO CON EL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LA DIP. 
MARCELA MARÍA LÓPEZ RIZZO.- FUE APROBADO EL QUE SE VOTE EN 
ESTE MOMENTO POR UNANIMIDAD. ASIMISMO, FUE APROBADO EL 
PUNTO DE ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 29 VOTOS. ELABORÁNDOSE 
LAS  COMUNICACIONES REQUERIDAS  PARA EL CASO.- INTERVINO CON 
UNA MOCIÓN LA DIP. ELISA LILIAN ELIZONDO TREVIÑO, RESPECTO A LA 
FORMACIÓN DE LA COMISIÓN ESPECIAL. EL PRESIDENTE SEÑALÓ QUE NO 
FUE PRESENTADA LA PROPUESTA POR ESCRITO.

EL PRESIDENTE CONVOCÓ A LA COMISIÓN DE TRANSPORTE, A REUNIÓN 
DE TRABAJO AL TÉRMINO DE ESTA SESIÓN EN EL DÉCIMO PISO.

DE CONFORMIDAD CON EL ACUERDO APROBADO, EL C. PRESIDENTE 
PROCEDIÓ A CONCLUIR LA SESIÓN, SIENDO LAS CATORCE HORAS CON 
TREINTA Y NUEVE MINUTOS, CITANDO PARA MAÑANA A SESIÓN 
EXTRAORDINARIA A LAS ONCE HORAS, DE CONFORMIDAD A LO 
ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 79 PÁRRAFO SEGUNDO DEL REGLAMENTO 
PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 
FE:

C. PRESIDENTE:

DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O.

C. SECRETARIO:                  C. SECRETARIO:
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DIP. RICARDO PARÁS WELSH                    DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ.

ACTA #327-LXXI-S.O. 
MIÉRCOLES 3 DE JUNIO DE 2009.
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1.- OFICIO NÚM. CT/177/09 SIGNADO POR EL C. LIC. RAMIRO ESTRADA 
SÁNCHEZ, SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO INTERINO DE 
APODACA, NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL INFORMA QUE EN LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO CELEBRADA EL 26 DE MAYO 
DE 2009, SE TOMÓ LA PROTESTA AL ING. HOMERO GARCÍA SOLÍS, 
COMO PRESIDENTE MUNICIPAL SUSTITUTO.- DE ENTERADO Y SE 
ANEXA AL ACUERDO NÚMERO 322, APROBADO POR ESTA 
LEGISLATURA EN FECHA 18 DE MAYO DE 2009.
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